む

0)

术

発 行 人 八千代市社会福祉協議会 高津5・6街区支会 支会長 多田 久尚 Tel 459-1401

# 男性食事会風景~最近のシニア男性鎮急について~



お昼の弁当とほんの少しのビールで自由におしゃべりをするシニア男性食事会も回を重ねて38回目(年4回開催)になりました。初めの頃は、現役時代の仕

事の話や、趣味の話や、戦争体験の話が主な話題でしたが、最近は、それぞれの近況報告を中心にいろいろな出来事について、感想や意見を上手に発表する人が多くなったように感じます。7月23日(土)に行われた会では会員の高橋動さんが現役時代のお仕事の経



験から福島の原発事故について、素人にも大変分かり易い解説をして下さいました。この会ではおしゃべりの他にも役に立つ講演などを取り入れて行きたいと考えています。これまで参加されていない方も、気軽に参加されるようお待ちいたしております。 (多田)

# 世代語文流運動会

### 気持ち燃えまひた!

6 街区 小倉 静江

10月30日の運動会に初めて参加しました。多くの子どもたちが楽しみながら頑張っている姿を見て心がなごみました。

私も久しぶりに可愛い女の子と一緒に走ったり、綱引きも昔を思い出して力を出し尽くしました。気持ち燃えましたよ! まだ参加したことない方、次の運動会には出てみることをお勧めします。

# 皆さん、お元気です~!

### 子どもの瞳と近くの他人

6街区 平尾 清

「私にも何か出来ることあるかな?」「見守隊に協力してよ。」ということで平成20年から、児童の登下校通学路の安全確保のために、毎日交通指導をして、子どもたちの輝く瞳に、喜び楽しんで努めて参りましたが、22年末左膝が腫れ傷み、残念ながら止むに止まれず病院通い。毎日子どもたちの事が気になり落ち込んでおりました。でも皆さま「ごむの木」の方々の励ましの言葉や、心尽くしの手を差し伸べてくださるご近所の方々の支えで、今は元気で毎日を楽しんでおります。運動会にも参加しました。遠くの親戚より近くの他人と心より感謝御礼申し上げます。



### 10周年を迎えたポレポレ・パソコン教室

ポレポレ教室 室長

シニア向けパソコン教室通称 "ポレポレ・パソコン" が本年 12 月で開設 10 周年を迎え、12 月 5 日に記念パーティーを開きました。 "ポレポレ"とはアフリカの共通言語のスワヒリ語で "ゆっくり"という意味だそうです。 当教室の生徒さんたちは、あせらず、ゆっくりとしたペースで学んできました。初めてキーボードに手を触れた人たちが、今では写真入りの年賀状を作ったり、ブログに季節の便りを書き込んだりするところまで辿り着きました。みなさんは、これからもペースを変えず楽しく学んで行くと思います。



### かるがもが顔を出しています

高津団地の五街区から六街区を経由して高 津中学の校庭裏までの用水路にかるがもが現 われています。用水路の水は手入れのお陰で かなりきれいなものになっています。愛くる しい姿が私たちの心を和ごませてくれます。

### 鬼怒川温泉バスツアー

5 街区 上村スミ子

長かった残暑と家事洗濯から解放され、9月28日私たちは、マイクロバスでゲーム等を楽しみながら、自然と渓谷美で有名な鬼怒川温泉に着きました。昼間は3種類のオプションにそれぞれ参加し、待ちに待った夜は歌と踊りで盛り上がり、せせらぎの音をかすかに聞きながら眠りにつきました。

翌日は日光東照宮の見学をし、あっと言う 間の二日間でした。このような旅を企画して くださってありがとうございました。

\*この旅行は五街区ボランティア主催の女性旅行会です

### 敬老そば付記

初めてのお客様も少しずつ増えてきて、準備する役員にとことですが、まだまだ招待する半数に達してですが、またまだ招待する。次回は一人であるくの方のご来店をお待ちしています。

## 敬老そば報告

5街区 お客様 33名 出前 19件 ボランティア 12名 6街区 お客様 38名

出前 11 件 ボランティア 11 名

